

Union syndicale Solidaires
144, boulevard de la Villette
75019 Paris -- France

Tunisie : solidarité avec les salarié-e-s en grève de la faim contre leur licenciement !

Depuis plus d'un an et demi, un conflit social a lieu à Latelec-Fouchana dans la banlieue de Tunis. Suite à cela, la direction a décidé de détruire le syndicat UGTT constitué dans l'usine depuis 2010.

Elle a notamment fait un chantage à la fermeture de l'usine et engagé 10 procédures de licenciement contre des ouvrières en lutte, dont les deux principales déléguées UGTT.

Latelec est la filiale de la multinationale française Latécoère qui fournit des équipements aux plus grandes compagnies de l'aéronautique comme Airbus et Dassault

Grâce à la mobilisation, les salariées de Latelec-Fouchana ont obtenu en mars 2014 des premières avancées.

Mais la direction a maintenu le licenciement de quatre ouvrières dont les deux déléguées syndicales.

Face à cela, plusieurs d'entre elles ont commencé une grève de la faim le jeudi 19 juin.

Elles ont été rejointes par deux salariés également licenciés dans une entreprise voisine, Leman industrie.

L'Union syndicale Solidaires apporte son plein soutien à ces salarié-e-s en lutte.